

Dritter Schiesstag 09. April 2022

An unserem dritten Schiesstag, dem 09. April, starteten wir um 14.00 Uhr. Ab diesem Tag schießen wir mit den aktiven Schützen zusammen. Das heisst, wir haben zwei reservierte Scheiben, die wir die ganze Zeit benutzen können, einen Teil des Gewehrrechs und Ablage die für uns reserviert ist.



Zum Auftakt wurde gleich das Programm für den Amts- Cup geschossen. 5 Probeschüsse, 10 Einzelschüsse und 5 Schuss in Serie.



Das zweite Programm, das geschossen wurde, war ein Kursprogramm. Kurs 1, 2 und 5 schossen das Präzisionsschiessen. Der Unterschied lag nur in den Probeschüssen. Kurs 3 schoss das dritte Belehrungsschiessen.



Wer nicht am Schiessen war half den Schützenmeister beim Warnen. Somit konnten die Jungschützen dies auch noch üben.

Natürlich wurden auch fleissig die Resultate verglichen und zusammen analysiert.

Wie es sich gehört, wurde auch der dritte Schiesstag mit dem obligatorischen Gewehrputzen beendet.

